

Medienmitteilung vom 11. Oktober 2018

Mümliswil: Eingeschaltete Herdplatte löste Brand aus (Nachtrag zur Medienmitteilung vom 8. Oktober 2018)

Am vergangenen Sonntag kam es in einer Wohnung in Mümliswil zu einem Brand (vgl. Medienmitteilung vom 8. Oktober 2018). Abklärungen der Kantonspolizei Solothurn haben nun ergeben, dass der Brand durch eine eingeschaltete Herdplatte verursacht wurde. Darauf befanden sich Textilien, die in der Folge in Brand gerieten.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf  